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PTB abandona situação e

A G U D O S

PMDB e aliados 
confirmam 
Everton e Altair ®

M A C A T U B A

Ado e Pedroso 
serão candidatos 
da situação ®

Oposição vai 
com Tarcísio 
e Sargento ®

B O R EB I

O PR fecha com 
Mané Frias e 
pastor Adilson ®

R$ 1,00

deve lançar Cleuza Spirandelli
Convenção do último domingo foi cancelada e nome da ex-vereadora tem apoio do deputado Campos Machado
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Chuva degols
No final de semana,
Santa Luzia e Palestra 
confirmaram o favoritismo 
na Copa Jornal O ECO, em 
rodada que teve 17 gols. Em 
jogo válido pelo grupo A, o 
Palestra venceu o Grêmio 
da Vila por 3 a 1. Pelo grupo 
B, goleada do Santa Luzia 
sobre o Paulistano por 5x2.

R O D O V IA S LEG IS LA T IV O

Neblina provoca 
acidente na SP-261

FOTO: BILLY MAO

Câmara aprova volta 
de recesso de julho

A Câmara de Vereadores de Len
çóis Paulista aprovou na tarde de on
tem a volta do recesso parlamentar 
no mês de julho. Agora, além das 
férias entre a primeira semana de 
dezembro até o início de fevereiro, 
o Poder Legislativo também vai in
terromper as atividades no meio do 
ano. O Decreto Legislativo foi apro
vado foi por unanimidade. A sessão 
da próxima segunda-feira, 2 de julho,

R AD IO

Dia 30 terá um 
segundo a mais

será a última antes da interrupção. 
Além disso, a Câmara também apro
vou um repasse de R$ 250 mil para o 
Hospital Nossa Senhora da Piedade. 
O projeto de lei que trata da polê
mica das sacolinhas acabou adiado 
a pedido do professor Adilson Sidnei 
Bernardes (PMDB), apesar do em
penho do autor do projeto, Gumer- 
cindo Ticianelli Junior (DEM), que 
levou até sacolas alternativas.

C ID A D ES

Cemp/Senai segue 
com inscrições

FOTO: CÍNTIA FOTOGRAFIAS

Uma caminhonete e um ca
minhão colidiram na manhã de 
ontem na Rodovia Osny Matheus 
(SP-261). Segundo a Polícia Rodo
viária, o caminhão fez a rotatória 
do aeroporto e acessava a pista 
quando foi atingido pela cami

nhonete, que seguia sentido Len
çóis Paulista-Macatuba. Condutor 
e passageiro da caminhonete so
freram ferimentos leves e foram 
trazidos para o Pronto-Socorro de 
Lençóis Paulista. O motorista do 
caminhão não se feriu.

M A R IM B O N D O

Festa marca 
inauguração 
do campo

Mais de 500 pessoas foram ao 
CEM (Clube Esportivo Marim
bondo) para prestigiar o evento de 
inauguração do campo de futebol, 
após reforma completa do gramado 
e construção das arquibancadas e 
estrutura de apoio. Completando o 
espetáculo, Masster Veículos/Sport 
Shoes e MS Sports/Trigal fizeram 
um jogo de quatro gols e empata
ram em 2x2.

TORCIDA- Cerca de 500 sócios 
prestigiaram o evento
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C&T
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São Francisco
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f — Opinião CFRASE
• "Estamos esperançosos de que vamos fazer 
história e mudar conceitos"

PARA PENSAR
• "Mantenham-se alertas, pois a 
traição pode ocorrer em momentos

Fausto Morales, presidente do Marimbondo, sobre de desconcerto."
a Copa Frigol, que começou no final de semana Saddam Hussein, ditador iraquiano

///////////////////////////////////////////////̂ ^^^^

A  matemática
das eleições
Nesta semana, o eleitor lenço- 

ense vai ver desvendados os 
últimos mistérios das Eleições 

2012. No começo da semana que 
vem, todos os candidatos a prefeito 
e vereadores devem estar definidos. 
Pelo menos, informalmente, dentro 
de suas siglas, já que os registros de 
candidaturas só se confirmam em 
meados de julho e muita gente corre 
o risco de não conseguir se registrar, 
pela Lei da Ficha Limpa ou por uma 
série de outros motivos.

Antes das convenções, as primei
ras contas que os analistas políticos 
de plantão faziam era a quantidade 
de partidos que apoiariam candidato 
A ou candidato B. Tem-se o costume 
(errático, aliás) de julgar mais forte a 
coligação mais numerosa. Quase re
solvida essa equação -  já que o "fator 
PTB" permanece em aberto -, os ob
servadores partem para outra conta: a 

do coeficiente eleitoral.
Considerado um dos pontos 

mais confusos da engrenagem 
político-eleitoral brasileira, o co
eficiente eleitoral nada mais é 
que a soma dos votos válidos 
pela quantidade de cadeiras 
disputadas nas eleições propor

cionais. Em Lençóis Paulista, por 
exemplo, supondo que as elei

ções municipais tenham 42 mil

votos válidos, com doze cadeiras em 
disputa na Câmara, cada partido ou 
coligação deve alcançar 3,5 mil votos. 
Sem esse número, pode ter o candi
dato a vereador mais votado, que fica 
sem representante no Legislativo.

E isso não é difícil de acontecer. O 
vereador Gumercindo Ticianelli Junior 
(DEM), por exemplo, entre os cinco 
mais votados nas urnas na época, fi
cou fora da Câmara nas eleições de 
2000 porque seu partido -  na ocasião, 
o PP -  não atingiu o coeficiente. O 
mesmo aconteceu nas eleições 2004 
com o vereador de Macatuba, Anto- 
nio Carlos Pedroso (PSDB), ficou de 
fora do Legislativo, mesmo sendo o 
segundo mais votado da cidade.

Assim sendo, as coligações para as 
eleições proporcionais passam a ter 
mais atenção que as majoritárias, que 
já estão praticamente definidas. Afi
nal, chegar ao Executivo sem ter uma 
boa base no Legislativo pode não ter 
resultados tão bons.

Mas, nas próximas semanas, quan
do as coligações proporcionais esti
verem definidas e as candidaturas 
registradas, as contas de coeficiente 
eleitoral saem da cabeça dos obser
vadores políticos. Começa a valer ou
tra conta, bem mais simples: o núme
ro de votos de cada candidato para 
vereador ou prefeito.

//////////////////////////////////////////̂ ^^^
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EFA
Marcos Norabele
Psicólogo, escritor e diretor de RH 

da Prefeitura de Lençóis Paulista

G
osto de usar metáforas para 
explicar uma ideia. Na narrativa 
do Gênesis, vemos que depois 

de constatado o fato de que havia 
sido comido o "fruto proibido", Deus 
questiona Adão, que de imediato 
joga a culpa na mulher, Eva. Esta, 
questionada sobre o mesmo fato, 
diz que a serpente a enganou e só 
por isso ela comeu o tal fruto. A ser
pente recebe então a julgamento da 
intencionalidade da ação maléfica e 
é condenada. Claro que se lhe fosse 
dada a palavra à serpente, ela arru
maria outro culpado.

Existe em Psicologia Social um 
conceito denominado Erro Funda
mental de Atribuição, também cha
mado de EFA. Exemplo: quando uma 
criança tropeça em um brinque
do deixado no caminho, dizemos: 
"como ele é atrapalhado". Quando 
somos nós quem tropeçamos dize
mos: "este brinquedo não estava no 
lugar" ou "o chão estava escorrega
dio". Assim, para ações dos outros 
que consideramos "ruins" atribuímos 
a ação e sua consequência, à inten- 
cionalidade ou ao caráter/tempe- 
ramento/personalidade da pessoa. 
Quando nós agimos mal ou de ma
neira deficiente, atribuímos a causas 
objetivas externas que nos motiva
ram e determinaram nossa ação.

Noto muito isso em recursos de 
avaliação funcional de desempenho. 
Os funcionários, quando tem o de
sempenho mal avaliado, apresentam 
justificativas atribuindo ao desempe
nho um rol de determinantes exter
nos: equipamentos, local, condições 
de trabalho, etc. Quando, porém, 
julgam as ações de suas chefias/di- 
retores, atribuem sempre à intencio- 
nalidade (eles querem agir assim) e 
descartam quaisquer outras razões

como: determinação legal, limite or
çamentário, etc.

Uma palavra que em ano eleitoral 
entra em voga é a tal "vontade políti
ca". Assim, em discursos, para alguns 
problemas apresenta-se que, para 
a solução, basta vontade política, 
ou seja, atribui-se exclusivamente à 
vontade/intencionalidade do gover
nante a solução de um problema ou 
execução de um projeto. O fato é que 
a vontade política é importante, mas 
deve ser alicerçada em viabilidade 
técnica, orçamentária e de legalidade, 
além de outras.

O EFA é um viés cognitivo, cons
truído sobre nossas vivências e so
bre nossa cultura social. E com essa 
bagagem submetemos os outros ao 
nosso julgamento. Julgamos as ações 
das pessoas a partir de nossa concep
ção, desconsiderando outros fatores. 
Por exemplo, em algumas culturas 
os homens se beijam como cumpri
mento. Caso duas pessoas destas cul
turas exerçam este comportamento 
num local onde isto não é prática, o 
julgamento íntimo dos demais prova
velmente não será de que se trata de 
um cumprimento, mas de um possível 
laço afetivo.

O EFA pode ter consequências gra
ves? Sim. Alguns estudiosos afirmam 
que a morte do brasileiro Jean Charles 
de Menezes, ocorrida há alguns anos 
em Londres, alvejado pela polícia, 
pode ter sua origem no Erro Funda
mental de Atribuição, com a supe- 
restimação de características dispo- 
sicionais (etnia diferente da inglesa, 
estar usando jaqueta num dia quente, 
estar correndo) e subestimação das 
características situacionais (clima de 
Londres que alterna muito, estar com 
pressa para pegar o metrô).

Tal erro levou a polícia a julgar que 
se tratava de um terrorista. Precisa
mos nos conhecer bem e vermos se 
nossos julgamentos não são funda
mentados apenas no EFA.

Descontraído, Coolidge 
imita Zezo durante convenção

Quando o vereador José Gino Pereira Neto (PSC), o Zezo, utiliza a palavra livre 
nas sessões da Câmara de Macatuba, um assunto é rotineiro: acusações e críticas 
ao prefeito municipal Coolidge Hercos Junior (PSDB). Durante as convenções da 
situação que aconteceram no domingo de manhã na Casa de Leis, Coolidge apro
veitou a cadeira vazia de Zezo, sentou e começou a imitar seu "amigo". "Algum as
sessor pode ler a pauta da sessão pra mim por favor?", disse o prefeito, aos risos.

Confiança
Durante as duas convenções rea

lizadas no domingo 24 em Macatuba, 
oposição e situação se mostraram ex
tremamente confiantes em relação à 
vitória nas eleições. A situação se diz 
tranquila e transfere toda a pressão 
para a oposição. Esta, por sua vez, diz 
ter pesquisas que comprovam a gran
de aceitação de Tarcísio Abel (PP) en
tre os macatubenses. Porém, apenas 
um candidato ganhará as eleições. 
Quem terá a razão?

Rindo à toa
Quem estava de sorriso aberto 

nas convenções da oposição era o ve
reador José Antonio Tavano (DEM), o 
Zeca. Com uma forte aceitação na ci
dade, a situação do vereador era deli
cada, devido à fraca estrutura do DEM 
em Macatuba. A coligação do PSC de 
Zezo, firmada nas convenções, trouxe 
de volta o sorriso na cara do vereador.

Do Zezo
Como adiantado pelo Jornal O ECO, 

a esposa do vereador Zezo, Monalisa, 
será candidata à vereadora na cidade 
e promete dar trabalho. Inclusive, o 
nome para a campanha já está defi
nido: Monalisa do Zezo.

Campanha
A ex-vereadora Bauru e coorde

nadora regional do PCdoB, Majô Jan- 
dreice, passou por Lençóis Paulista

Descontração
Momento em que prefeito 

Coolidge Hercos Junior imitou o 
vereador e ex-prefeito Zezo, fre
quente crítico de sua gestão.

para dar seu apoio a candidatura de 
Marcos Rodrigues de Lima, o Marcão 
Piauí. A candidata a vice-prefeita será 
Rosangela Resende Lima.

Força...
A convenção foi presidida pelo 

próprio Marcão Piauí que fez um dis
curso para incentivar os candidatos a 
vereador. Ele disse que os candidatos 
poderiam fazer críticas a atual admi
nistração municipal, mas sem ataques 
pessoais. "Vamos trabalhar e falar so
bre nossas propostas, sem atacar ou
tras pessoas", orientou.

...companheiros!
Marcão disse ainda que os candi

datos não devem se intimidar diante 
de "pressões" realizadas por outros 
partidos ou candidatos. "Os que nós 
temos que temer já disseram, que 
serão candidatos. Agora vamos fazer 
nossa campanha", discursou Marcão 
em referência a chapa formada pela 
prefeita Bel Lorenzetti e José Antonio 
Marise, ambos do PSDB.

Medo?
Continuando seu discurso para en

corajar os candidatos, Marcão mos
trou uma foto em um jornal -  que 
aparece a atual prefeita, o vice-pre- 
feito, Luiz Carlos Trecenti, e Marise -  e 
declarou "muita gente fica amedron
tada ao ver esse trio aqui, mas a mim 
não", finalizou.

Recesso?
Constava da pauta de votações da Câmara Municipal de Lençóis Paulis

ta de ontem um projeto daM^saDiretora restituindo o recesso parlamen
tar de julho. Isso significar que além de parar entre a primeira quinzena 
de dezembro e voltar na primeira semana de fevereiro, os parlamentares 
terão folga no mês de julho. Retrocesso?
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Cidades BANDA
A Força Tática de Lençóis Paulista apreendeu duas 
pedras de crack e diversos instrumentos musicais 
em uma residência no Jardim Primavera. Nenhum 
instrumento tinha nota fiscal. A polícia chegou até o 
local após denúncia anônima.

s « r / FOTO: FERNANDA BENEDETTI

FRASE
"Nós queremos continuidade, não 
continuísmo" Everton Octaviani, 
em entrevista ao ECO 90.1 
Notícias, após convenção que 
ratificou seu nome à reeleição

Lençóis Paulista
Durante patrulha no bairro 

Cecap, ontem às 2hi8, a Polícia 
Militar avistou um garoto de 16 
anos, em atitude suspeita. Ao 
avistar a viatura, o menor dis
pensou um saco que continha 
10 pedras de crack. Em revista, a 
polícia encontrou mais R$ 67 em 
dinheiro. Ele ainda mostrou aos 
policiais onde havia enterrado 
mais duas porções de maconha. 
Após prestar depoimento na de
legacia e ser elaborado B.O, o 
menor foi liberado ao seu pai.

Copa O ECO
Estava previsto para o próxi

mo domingo, 1° de julho, alguns 
jogos da Copa O ECO - Troféu Jor
nalista Vitor Godinho, no estádio 
João Roberto Vagula, o Vagulão. 
Porém, alguns entraves na fina
lização nas obras fizeram com 
que os jogos fossem transferi
dos para o estádio José Zeferi- 
no Ribeiro, em Alfredo Guedes. 
Tudo leva a crer que semana 
que vem todos os preparativos 
estejam prontos para que os 
jogos possam ser realizados no 
novo estádio.

Macatuba
A Prefeitura de Macatuba 

distribuiu semana passada kits 
de uniformes para 1.876 crianças 
das escolas municipais. O con
junto é composto por duas cami
setas, uma bermuda, uma calça 
e um agasalho. Esta é a quarta 
vez que a Prefeitura faz a doa
ção de uniformes para os alunos 
da rede municipal de ensino.

Negócios
O Sebrae, em parceria com 

a Prefeitura de Macatuba, traz 
para a cidade a oficina "SEI Ven
der", em que serão apresenta
das orientações para uma boa 
gestão, para o fortalecimento do 
empreendimento, além de dicas 
para conquistar mais clientes 
e ampliar as possibilidades de 
crescimento. O evento é desti
nado aos empreendedores indi
viduais de Macatuba e será no 
hoje, às i4h, no Paço Municipal. 
A inscrição é de graça e deve ser 
feita pelo telefone 3298-2264.

Protissionalizante
O Centro Municipal Profis

sionalizante (CEMP) de Ma- 
catuba está com as inscrições 
abertas para diversas áreas de 
capacitação e treinamento no 
Programa Nacional de Acesso 
ao Ensino Técnico e Emprego 
(Pronatec). São 160 vagas dis
tribuídas em 10 cursos. A sele
ção dos candidatos é feita por 
ordem de chegada. Todos os 
cursos são gratuitos. Os inte
ressados devem comparecer 
ao CEMP até o dia 29 de junho 
com RG e CPF. Mais informa
ções pelo telefone 3268-1012.

S !  Próximo sábado 
será mais longo

BOM EXEMPLO - A Pastoral da Sobriedade realizou neste domingo a 5® Pedalada 
Pela Vida, com objetivo de conscientizar toda população para o perigo das drogas. 
O evento reuniu 30 pessoas na pedalada e outras 30 pessoas que optaram pela 
caminhada. Os ciclistas passaram pelas cinco paróquias de Lençóis Paulista com 
encerramento no Santuário Nossa Senhora da Piedade. Eloy Alberconi, coordena
dor da Pastoral da Sobriedade, convidou a todos os interessados para conhecer o 
trabalho desenvolvido pelo grupo. As reuniões acontecem todas as quartas-feiras, 
a partir das 20h, no Salão do Santuário. Alberconi frisou que o evento é livre, inde
pendente da religião do interessado em participar.

o A r /

DESCARTE ERRADO - Ontem à tarde, a reportagem do jornal O ECO flagrou 
um colchão e uma sacola de lixo na calçada que fica na rua Tiradentes, cru
zamento com a rua Anita Garibaldi, em Lençóis Paulista. É bom lembrar que 
a cidade oferece coleta diária de lixo e ainda tem programas para recolher 
entulho e material reciclável.

D O
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PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

OlS
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i i O próximo sábado vai durar mais. Para ser exa

to, o dia 30 de junho terá um segundo a mais para 
poder ajustar os relógios ao período de rotação 
da Terra, o que aumentará o período de tempo de 
2012, que já é um ano bissexto. As informações são 
do Observatório Naval dos Estados Unidos, agên
cia encarregada do horário oficial daquele país. O 
órgão explica que o ano bissexto foi criado para 
reajustar o calendário gregoriano de 365 dias de 24 
horas cada um com a realidade da órbita terrestre 
em torno do Sol. E a rotação da Terra sobre seu 
eixo a cada 23 horas, 59 minutos e 59 segundos. A 
agência explica ainda que essa diferença vai acu
mulando e, a cada quatro anos, o calendário contém 
um dia adicional, o 29 de fevereiro. Desde 1970, 
são reconhecidas a existência de 
duas escalas de tempo: 0 perí
odo de rotação do planeta e 
0 chamado Tempo Universal 
Coordenado, 0 UTC. Obser
vada a diferença entre as 
duas escalas são assinalados 
quando deve inserir ou reti
rar um segundo do UTC para 
manter ambas escalas 
com uma diferença de 
0,9 segundos.

Presos podem ter a pena reduzida com a leitu
ra de livros. É o que determina uma portaria do 
Ministério da Justiça publicada no Diário Oficial 
da União. A norma autoriza que os presídios 
federais adotem um projeto que prevê que a 
cada obra lida, o tempo de prisão do detento 
diminua quatro dias.

O preso que participar deve ler o livro em, no 
máximo, 30 dias e terá que escrever uma re
senha sobre a obra. A resenha será analisa
da por uma comissão de especialistas. Cada 
detento poderá ler até 12 livros por ano, ou 
seja, a redução máxima da pena pode chegar 
a até 48 dias por ano.

Uma verdadeira festa. Foi assim a convenção 
do PSDB em Pederneiras neste domingo, que 
confirmou os nomes de Zé da Purina e Joãozi- 
nho da Farmácia, como candidatos a prefeito 
e vice. O subsecretário da Casa Civil, Rubens 
Cury, participou do evento e defendeu admi
nistração participativa e transparente.

Rápidas
A Prefeitura de Lençóis Paulista vai abrir licitação para ins
talar um pátio para a Ciretran (Circunscrição Regional de 
Trânsito).
De acordo com o diretor jurídico da Prefeitura Municipal, 
Leandro Orsi Brandi, o menor preço de estadia de veículos 
apreendidos vence a concorrência.
A Prefeitura Municipal já tem recursos para obras de infra- 
estrutura para construir 39 casas ao lado do Jardim Ibaté.
As moradias serão destinadas às famílias que residem na 
região ribeirinha do Rio Lençóis e foram atingidas pela en
chente do ano retrasado.
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Cidade:
Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

• Veículos
• Imóveis
• Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

t l .

Nome:
Fone
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Desembarque Deve chegar ao Brasil até 
o fim deste ano o primeiro 
aparelho equipado com o 
Google TV. A Sony deverá 
lançar o primeiro set-top Box 
equipado com o sistema.

Google deve lançar 
tablet de 7 polegadas 
nesta semana

Uma semana depois da Microsoft anunciar o 
Surface, o Google deve anunciar um tablet pró
prio de 7 polegadas rodando a nova geração do 
Android durante o I/O Conference, evento para 
desenvolvedores que começa na quarta-feira, 
em São Francisco. Um documento vazado a que 
o site Gizmodo australiano teve acesso indica 
que o aparelho vai se chamar Nexus 7, será fa
bricado pela Asus e terá um processador quad- 
-core Tegra 3 de 1,3 GHz. De acordo com 0 site, 
0 tablet terá 1 GB de RAM e armazenamento 
de 8 GB ou 16 GB. O dispositivo terá tecnolo

gia NFC e será 0 primeiro a rodar a nova ver
são do Android, chamada de Jeily Bean. O 

aparelho chega às lojas americanas com 
valores que variam entre US$ 199 e US$ 

249, dependendo da capacidade de ar-

Rápidas
- POR PERTO: Um novo recurso do Facebook 
permite que os usuários localizem pessoas 
que estão por perto e conectadas à rede so
cial. A funcionalidade, que ainda não foi lan
çada oficialmente, rastreia o local do usuá
rio e lista todos os outros membros da rede 
que estão próximos e usando a ferramenta. 
Basta entrar no recurso localizar amigos e 
clicar no ícone, outras ferramentas. Agora 
basta escolher a opção "Encontre Amigos 
na Imediações" e pronto.

SOLUÇÕES EFICAZES PARA 
ACELERAR O CRESCIMENTO 
DA SUA E.MPRESA
“SISTEMA DE GESTÃO SOB MEDIDA PARA SUA EMPRESA"

H4i 3 2 6 3 - 3 6 3 7
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Tecnologia da Informação

a
S

T E R Ç A - F E I R A , 26/06

manhã tarde noite

Sol com algumas nuvens. Não chove.

Fa s e  Dia
Lua Cheia 4
Quarto Minguante 11 
Lua Nova 19
Quarto Crescente 27

H o ra
8:12

7:41
12:02
0:30

N A S C ER  E P Ô R -D O -S O L: Í^ 6 h 5 5  Í$ 1 7 h 4 2

^  t 2 5 ° ^  ^  0mm u r 9 3 %  
1^140^  ^ ^ 0%  U R  5 6 %
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* ^ ^ 0%  U R  5 1 %

manhã tarde noite ▼ I  *#  O

Sol com algumas nuvens. Não chove.

FASES DA LUA
J U N H O

No horário de 
verão, somar uma 

hora às fases da lua.

S D O  P L A C A S  D E  
Á S P  A M A N H Ã

4  5 6
TELEFONES ÚTEIS - CÓDIGO 014

C o rp o  de 
B o m b e iro s

S A M U

1 9 2
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar...... 3264-8005 Conselho Tutelar....... 9735-0602
Hosp N S da Piedade .. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8

A g u d o s
Conselho Tutelar.......3262-1162
Hospital de Agudos... 3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

A re ió p o lis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9

M ac atu b a
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa ...............  3298-9200
Ambulância.......... 0800-7701192
Pref de Macatuba.... 329

Pederneiras
Conselho Tutelar......3284-6426
Santa Casa............... 3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Política COORDENADOR
O ex-vereador Aparecido Humberto pavão, presidente 
do PMDB de macatuba, é o coordenador político da 
campanha do grupo encabeçado por Tarcisio Abel e 
Sargento Funes. Pavão não é candidato este ano, mas se 
prepara para disputar a Assembleia Legislativa em 2014.

E LE IÇ Õ E S  2012

Macatuba define as candidaturas 
de Ado Galli e Tarcísio Abel
Candidato do prefeito Coolidge, Ado sai com Pedroso de vice; na oposição tem 10 partidos

SITUAÇAO - Ado Galli e Pedroso, candidatos de Coolidge OPOSIÇAO - Tarcisio Abel e Sargento Funes, 10 partidos coligados

Angelo Neto

As convenções dos blocos 
da situação e oposição, 
no domingo 24, confir

maram que Macatuba terá dois 
candidatos a prefeito. As con
venções confirmaram também 
as coligações tanto majoritárias 
quanto para vereadores

Candidato do prefeito Coo- 
lidge Hercos Junior, Ado Galli 
(PV) terá como vice o verea
dor Antonio Carlos Pedroso 
(PSDB). Os candidatos a vere
adores da situação somam 38

nomes. A coligação tem três 
partidos: PDT, PV e PSDB. A 
convenção foi na Câmara Mu
nicipal, às 9h.

"Está formado o time. As 
convenções são a aprovação do 
meu nome e do Pedroso para 
as eleições, além das coligações 
tanto para vereadores quanto ma
joritárias", comentou Ado Galli. 
O candidato afirma que a campa
nha política será dinâmica e de 
continuidade em relação à atual 
administração. "Iremos relem
brar tudo de bom que foi realiza
do pela administração do Dr. Co-

olidge e nos comprometer com a 
mesma seriedade", completa.

O bloco de oposição fez 
convenção às 14h30 na escola 
estadual Dr Osmar Francisco da 
Conceição e confirmou o nome 
de Tarcisio Mateus Abel (PP) 
para prefeito e Odair Alvares Fu- 
nes (PT), o Sargento, para vice. 
Durante os últimos acertos, os 
partidos mantiveram as portas 
das salas fechadas em uma longa 
conversa com os candidatos a ve
readores. A coligação tem 10 par
tidos: PT, PP, PMDB, PPS, PSB, 
PRB, DEM, PTB, PSC e PR.

Oitenta e dois candidatos vão em 
busca de uma vaga na Câmara.

Tarcísio lembra a impor
tância das convenções para 
oficializar as candidaturas em 
Macatuba. "A minha candidatu
ra e do Sargento aconteceu com 
naturalidade e foi totalmente 
democrática". Tarcisio adian
ta que a campanha política da 
situação será pautada em uma 
maior aproximação com a po
pulação de Macatuba. "O nosso 
palanque é muito forte. Temos 
nome de peso que podem fazer 
a diferença", finaliza.

A G U D O S

PMDB e aliados confirmam chapa Everton e Altair
Convenção realizada na manhã do sábado reuniu mais de 200 pessoas na Câmara Municipal

Welinton Barros

Cerca de 200 pessoas mar
caram presença na Câ
mara de Vereadores na 

manhã do último sábado em 
convenção do PMDB e alia
dos que ratificou a candidatu
ra para a reeleição de Everton 
Octaviani e Altair Francisco. A 
aliança em torno do nome dos 
dois peemedebistas tem o apoio 
de mais 10 partidos: PP, PSDB, 
PV, PTB, PHS, PRP, PR, PTN, 
PPS e PRB. Para a Câmara de 
Vereadores, 120 candidatos vão 
disputar as 13 cadeiras.

Everton se emocionou ao 
falar de sua experiência na 
eleição passada. "Muitas pes
soas desconfiavam de mim 
pela minha idade, achavam 
que eu não seria um bom pre
feito. Hoje a prova está aí, a 
população pode ver o nosso 
trabalho e aprovar nossa atu
ação", discursou e pregou a

REELEIÇÃO - A  dobradinha Everton e Altair da Saúde é confirmada em Agudos

continuidade. "Precisamos dar 
continuidade ao trabalho da 
nossa equipe, vale lembrar que 
continuidade não é continuís- 
mo. É hora de seguir em frente 
e proporcionar boas condições 
aos cidadãos de bem do nosso 
município", comentou.

Altair Francisco Silva, o Al- 
tair da Saúde, estimulou os can
didatos a brigarem pelo voto. "É

hora de gastar a sola do sapato 
e brigar por cada voto, não tem 
essa de eleição ganha", brincou. 
Altair disse ainda que a saúde 
continua sendo o carro chefe 
da campanha. "Sem saúde não 
se tem nada, como na eleição 
passada vamos colocar a saúde 
como carro chefe e mostrar que 
em Agudos ela é colocada em 
1° lugar", afirmou.

Também presente ao even
to, o ex-prefeito Carlos Octa- 
viani disse que estava conten
te com o grupo de candidatos 
lançados pela coligação. "Essa 
é uma das melhores coligações 
pela qual já se teve notícia em 
Agudos, bons nomes, pessoas 
de bem e trabalhadoras, com 
certeza iremos ter uma boa 
legislatura. É claro que não 
existe eleição ganha, agora é 
hora de trabalhar e conquistar 
voto a voto," explicou. Carlos 
Octaviani também citou a pre
sença de partidos que antes fa
ziam posição à administração e 
hoje fazem parte da coligação. 
"Os partidos que antes faziam 
oposição desde quando eu era 
prefeito da cidade hoje apoiam 
o meu sobrinho, isso devido à 
boa habilidade dele em se re
lacionar com as pessoas, isso 
atraiu outros grupos para o seu 
lado, o que nos deixa muito fe
liz", finalizou.

B O R EB I

M ané entra na disputa pela Prefeitura

Convenção realizada no domingo de manhã 
oficializou a candidatura do empresário

Welinton Barros

Na manhã do último do
mingo, o PR de Borebi 
fez convenção e oficiali
zou a candidatura do empresá

rio Manoel Frias Filho, o Mané, 
a prefeito e o pastor Adilson

Vera, também do PR, para vice.
O PR não fez coligação e 

vai enfrentar o prefeito An- 
tonio Carlos Vaca (PSDB) e 
Chiquinho (PMDB) com nove 
candidatos a vereador. O PT 
também vem com candidato, 
José Luiz Ramos. OPOSIÇAO - Mané Frias e pastor Adilson Vera, candidatos do PR

http://WWW.UN10NTECN0L0GIA.C0M.BF
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Luzinete Ribeiro, 26 anos, empregada doméstica do 
Recanto das Emas (DF) - Tenho asma e ouvi dizer no 
rádio que o governo vai dar de graça os remédios para 
quem tem esse problema. Como faço para pegar o 
meu medicamento e onde devo ir?
Presidenta Dilma -  Luzinete, desde o dia 4 de 
junho, o Sistema Único de Saúde, o SUS, já 
distribui gratuitamente, em todo o país, três 
remédios para asma, por meio do Programa 
Saúde Não Tem Preço. Esses remédios estão 
disponíveis em qualquer uma das 20 mil far
mácias do programa Aqui Tem Farmácia Popu
lar e em outras 555 unidades do governo, em 
mais de 3,2 mil municípios. No Distrito Federal, 
existem 333 farmácias credenciadas e uma da 
rede própria onde você pode retirar de graça 
os remédios para asma. Basta levar sua recei
ta médica dentro do prazo de validade -  que 
pode ser do SUS ou de médico particular -  jun
to com um documento com foto e o seu CPF. 
Esperamos diminuir o número de internações 
por asma. Os medicamentos para asma, Luzi- 
nete, se somam aos que já eram distribuídos 
gratuitamente para hipertensão e diabetes, 
que foram retirados, somente em maio deste 
ano, por 4,2 milhões de pessoas. Com o Saúde 
Não Tem Preço, ajudamos a todos os brasilei
ros a fazer seu tratamento de forma continu
ada, sem interrupção, independente de sua 
renda, evitando internações e o agravamento 
das doenças.

Antônio L. dos Santos, 32 anos, comerciante em Pon
ta Grossa (PR) -  Minha irmã se mudou para a região 
de Foz do Iguaçu. Fiquei apreensivo. O que o governo 
está fazendo para aumentar a segurança na fronteira 
e, com isso, impedir a entrada de armas e de drogas? 
Dá para colocar os militares para fazer isso? 
Presidenta Dilma -  Antônio, para aumentar o 
controle e a segurança em nossas fronteiras, 
lançamos, em 2011, o Plano Estratégico de 
Fronteiras. Ele integra nossas Forças Armadas 
e os órgãos de segurança pública da União e 
dos Estados para reprimir crimes fronteiriços, 
com base na Operação Sentinela, liderada 
pela Polícia Federal, e na Operação Agata, pe
las Forças Armadas. As ações realizadas pelas 
duas operações já desarticularam 42 quadri
lhas transnacionais, prenderam 7,5 mil pesso
as em flagrante, apreenderam 170 toneladas 
de drogas, 7 milhões de pacotes de cigarros 
contrabandeados, 650 quilos de explosivos e 
mais de R$ 7 milhões em notas. Só na Opera
ção Ágata, atuaram mais de 27 mil militares, 8 
mil deles na Região Sul, incluindo Foz do Igua
çu. Nessa região de fronteira, o plano prevê 
também o Projeto Beira-Foz, de urbanização 
da margem brasileira do Rio Paraná entre a 
Ponte da Amizade e a Hidrelétrica de Itaipú, 
com bases náuticas, aumentando a segurança 
na área. Vamos também ampliar o contingen
te da Polícia Federal e da Polícia Rodoviária 
Federal para intensificar o policiamento e os 
trabalhos de investigação. E vamos repassar 
R$ 150 milhões aos onze estados fronteiriços, 
para que estruturem suas ações de segurança.

Ana Helena S. Silva, 53 anos, dentista em Feira de 
Santana (BA) - O que uma pessoa deve fazer para que 
um pequeno projeto cultural de música, de dança ou 
de teatro receba recursos? Muitas vezes as pessoas 
que fazem cultura têm que tirar do próprio bolso. 
Presidenta Dilma - Ana Helena, o governo fe
deral possui diversos programas de apoio às 
artes, como os editais Myriam Muniz (teatro) 
e Klauss Vianna (dança), abertos anualmen
te pela Funarte (Fundação Nacional de Artes) 
para interessados de qualquer parte do país, e 
que, em 2011 destinaram R$ 12 milhões para 
o teatro e R$ 6 milhões para a dança. Em ju
lho, serão lançados editais nas áreas de tea
tro, dança, circo, música e artes visuais. Para a 
música popular, o Ministério da Cultura criou o 
Prêmio do "Centro de Música da Funarte". Os 
recursos desses programas provêm do Fundo 
Nacional de Cultura, que em 2011 aplicou cer
ca de R$ 200 milhões, inclusive em parceria 
com estados e municípios. Os editais podem 
ser consultados nos sites http://www.funarte. 
gov.br e http://www.cultura.gov.br/site/cate- 
goria/editais-ministerio-da-cultura/. O candi
dato deve inscrever seu projeto no Sistema de 
Apoio à Lei de Incentivo à Cultura (SalicWEB), 
em www.cultura.gov.br. Outro instrumento dis
ponível, principalmente para projetos de maior 
porte, é o de incentivo fiscal, que permite a 
pessoas físicas e empresas abater do Imposto 
de Renda o valor total ou parcial do patrocínio. 
Em 2011, esse mecanismo proporcionou mais 
de R$ 1,2 bilhão em investimentos culturais.

Política COMUNISTA
O PCdoB vem sem coligação para as 
eleições de outubro. Marcão Piauí é o 
candidato a prefeito e vem com a dona de 
casa Rosângela Resende de Lima, como 
vice. O PCdoB terá 14 candidatos a vereador.

E LE IÇ Õ E S  2012

PTB deve lançar Cleuza Spirandelli à Prefeitura
Partido realizaria convenção no domingo, mas disputa interna adiou reunião para dia 30 de junho

Vitor Godinho

Uma disputa interna no 
PTB pode tirar o par
tido da base aliada da 

chapa formada pela prefeita 
Bel Lorenzetti e do ex-prefeito 
José Antonio Marise (ambos do 
PSDB). Segundo apurou o jor
nal O ECO, a direção estadual 
do PTB está pressionando por 
uma candidatura própria para 
prefeito na cidade. Já a direção 
do partido em Lençóis Paulista 
tinha um acordo informal de 
apoiar a candidatura do PSDB.

A indecisão causou o adia
mento da convenção do parti
do -  que estava marcada para o 
domingo. A reunião que deverá 
definir se o partido terá ou não 
candidatura própria acontece 
no sábado, 30 de junho, às 9h, 
no Centro Municipal de For
mação Municipal.

De acordo com fontes ou
vidas pelo jornal O ECO, na 
terça-feira 19, o assessor do 
deputado e presidente estadu
al do PTB Campos Machado, 
Marcelo Gonella, esteve em 
Lençóis para tentar convencer 
o partido a ter uma candida
tura em chapa majoritária. 
No encontro, a ex-vereadora 
Cleuza Spirandelli colocou seu 
nome à disposição para repre
sentar o partido nas eleições 
municipais como candidata à 
prefeita. A iniciativa provocou 
discussões entre os membros 
do partido, que insistiam em 
manter o apoio à chapa tucana.

Participaram da reunião 
da terça-feira, o presidente do

OPÇÃO - Cleuza Spirandelli pode ser candidata a prefeita pelo PTB de Lençóis Paulista

PTB de Lençóis Paulista, José 
Antonio Silva, o Neno, os ex
-prefeitos, José Antonio Mari- 
se e Ézio Paccola e o ex-vice- 
-prefeito João Miguel Diegoli, 
além de possíveis candidatos 
a vereador. Gonella marcou 
uma reunião da ex-vereadora 
com Campos Machado, que 
aconteceu na sexta-feira 22, em 
São Paulo. O deputado deu seu 
apoio a Cleuza Spirandelli e 
confirmou que ela será o nome 
do partido na cidade.

"A orientação do PTB era 
que Lençóis tivesse algum in
tegrante do partido na eleição

majoritária, fosse como prefei
to ou vice. Com a indicação 
do Marise como vice da Bel, o 
PTB resolveu que seria melhor 
lançar um candidato a próprio 
e eu resolvi colocar meu nome 
à disposição. O PTB é um 
partido forte, é um partido de 
tradição e que desde 1996 não 
lança candidato na majoritária. 
Agora chegou a hora”, declarou 
Cleuza Spirandelli.

A ex-vereadora fez questão 
de frisar que sua candidatura 
não será de oposição à prefeita 
Bel Lorenzetti. "Quero deixar 
bem claro que não sou oposi-

ção, quero ser apenas uma op
ção a mais para o eleitor lenço- 
ense”, continuou.
PROPORCIONAL

Se a convenção municipal 
do PTB confirmar a candida
tura própria para prefeito, o 
partido poderá ficar sozinho 
também na eleição para a Câ
mara. Segundo apurou O ECO, 
os partido PRB e PSD, que esta
vam dispostos a coligar na pro
porcional, podem desembarcar 
da coligação. A convenção do 
PRB e PSD também ficou para 
sábado 30. (VG)

Marcão Piauí confirma candidatura para prefeito

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

PCdoB selecionou 
14 candidatos 
a vereador, em 
convenção

Vitor Godinho_______

0 domingo foi de defini
ções na política em Len
çóis Paulista. O PCdoB 

realizou sua convenção muni
cipal e definiu seus candidatos 
a prefeito, vice e vereador. O 
partido terá Marcos Rodrigues 
de Lima, o Marcão Piauí, como 
candidato a prefeito e Rosân
gela Resende de Lima, como 
vice. O PCdoB terá 14 candi
datos a vereador.

O encontro do PCdoB acon
teceu Câmara de Vereadores e 
contou com a participação de 
simpatizantes e candidatos. A 
ex-vereadora e coordenadora da 
sigla na região de Bauru Majô 
Jandreice passou por Lençóis

REUNIÃO - Formaram a Mesa de Debates, Maria Rocha Lemos, Wanderley 
Fernando do Carmo, Marcão Piauí, Rosângela Resende Lima e Eloy Alberconi

para deixar seu apoio e afirmou 
que o partido terá quatro can
didaturas próprias para prefeito 
na regional, que reúne 20 mu
nicípios. Além de Lençóis Pau
lista, os comunistas disputam 
a prefeitura em Barra Bonita, 
Brotas e Bocaina.

Marcão Piauí comandou 
a convenção municipal e re
afirmou que o PCdoB fará 
uma oposição com propostas. 
"Nosso objetivo é fazer uma 
oposição, mas não atacando 
os outros candidatos. Quere
mos fazer uma oposição con-

creta. Se quem está no poder 
hoje deixou de fazer alguma 
coisa, vamos apontar na cam
panha”, explicou.

O candidato afirmou ain
da que o partido não fará 
nenhuma coligação. Uma 
das polêmicas que surgiram 
durante a convenção foi a 
possibilidade de deixar "em 
aberto” a ata da convenção 
m unicipal. A manobra pode 
perm itir novas alianças até o 
fim do prazo eleitoral, já que 
o quadro ainda não está total
mente definido. No entanto, a 
proposta foi rejeitada em vo
tação por todos os membros 
do partido.

"Quem poderia nos pro
curar já teve essa chance. Nós 
inclusive procuramos alguns 
possíveis candidatos para ofe
recer o cargo de vice, mas não 
chegamos a um acordo. Então 
o que tiver que ser decidido, 
será decidido hoje, na conven
ção”, defendeu Marcão Piauí.

http://www.funarte
http://www.cultura.gov.br/site/cate-goria/editais-ministerio-da-cultura/
http://www.cultura.gov.br/site/cate-goria/editais-ministerio-da-cultura/
http://www.cultura.gov.br
mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esportes BASQUETE
Sábado, a equipe sub-12 da Alba/Lençóis/Lutepel/ 
Lwart venceu o Colégio Criarte de Bauru por 38 a 
25 e se manteve em segundo lugar na LBC (Liga de 
Basquete Centro Oeste Paulista) com apenas com uma 
derrota na competição contra a equipe de Maracaí.

C O P A  O ECO

Rodada de domingo tem excelente média de gols
Santa Luzia e Palestra confirmaram 
o favoritismo e venceram seus 
jogos em uma rodada que teve 17 
gols em quatro jogos, no domingo

Angelo Neto

D uas equipes de Lençóis 
Paulista confirmaram o 
favoritismo na Copa Jor

nal O ECO - Troféu Jornalista 
Vitor Godinho e venceram seus 
jogos no domingo 24. A equipe 
de Alfredo Guedes venceu a se
gunda no campeonato e é líder 
de seu grupo.

Pelo grupo A, no estádio 
Archângelo Brega, o Bregão, a 
equipe do Palestra estreou bem 
ao vencer com facilidade o Grê
mio da Vila por 3 a 1. Já no jogo 
de fundo, Alfredo Guedes man
teve cem por cento no campeo
nato ao bater o Sport Primavera 
pelo placar de 1 a 0. A equipe 
do Atitude folgou nessa rodada. 
Para o técnico de Alfredo Gue
des, Vantoir Procence, o Tuili, 
o resultado foi justo. "A equipe

GOLS- Equipe do 
Palestra estreou na 

Copa Jornal O ECO com 
vitória por 3 a 1 sobre o 

Grêmio da Vila

não rendeu o quanto eu espera
va. Nós estamos acostumados a 
jogar em campos menores, mas 
conseguimos superar isso na 
raça", explicou.

Já pelo grupo B, no está
dio José Zeferino Ribeiro, em 
Alfredo Guedes, o Santa Luzia 
confirmou o favoritismo ao ba
ter a equipe do Paulistano pelo 
placar de 5 a 2 na sua estreia no 
campeonato. No jogo seguinte, 
a equipe do Monte Mor/Faber- 
bus de Botucatu goleou o Fla- 
menguinho de Agudos por 5 a 
0. A equipe do Crac folgou na 
rodada. O técnico do Santa Lu

zia, Airton Gottardi, destacou a 
força e a experiência do elenco 
na vitória da sua equipe sobre o 
Paulistano. "Nós jogamos firme 
desde o início. Nós gostamos 
de jogar em um campo mais

apertado, pois nossa equipe 
é mais compacta. Isso acabou 
nos favorecendo".

Com a rodada desse último 
fim de semana, Alfredo Guedes 
assumiu a liderança do grupo

A com seis pontos, seguido por 
Grêmio da Vila e Palestra, am
bos com três pontos. Atitude 
e Sport Primavera ainda não 
pontuaram. Já no grupo B, o 
Santa Luzia é o líder com três

pontos seguido por Monte Mor/ 
Faberbus, Paulistano e Crac, to
dos com os mesmos três pon
tos. A equipe do Flamenguinho 
de Agudos não pontuou ainda 
no campeonato.

JO S /JO C I EDITAL DE CASAM ENTO

Lençóis Equipamentos é a campeã no futebol de campo
Jogos entram na reta final e campeões são conhecidos; encerramento será no dia 28, na Four

Angelo Neto

D iversos jogos foram rea
lizados esse final de se
mana pelos JOS (Jogos 

do Sesi) e JOCI (Jogos do Co- 
me'rcio e da Indústria (JOCI). 
Alguns deles foram transferidos 
para sexta-feira e sábado devido 
às chuvas dessa semana.

Pelas quartas de final da mo
dalidade Futebol Sete Master, 
realizados no Grêmio da Lwart, 
na sexta-feira, a Lwarcel garantiu 
sua vaga nas semifinais ao ven
cer a Zilor B pelo placar de 5 a 3.

VISITA - O atleta Mateus 
Henrique Pereira, o 

Mateusão, passou ontem por 
Lençóis Paulista para rever 

os amigos e as escolinhas de 
basquete que frequentou por 
aqui. Hoje Mateusão joga na 

equipe sub 18 da Wunner, 
de Limeira. Ele é atleta da 

Seleção Brasileira. O jovem 
promissor foi homenageado 

na Festa Melhores do Ano do 
Jornal O Eco no ano passado.

As semifinais do Futebol 
Sete Master do JOS/JOCI fo
ram disputadas no sábado com 
vários gols. A Lwarcel venceu 
a Zabet por 3 a 1. Já a Zilor A 
garantiu vaga na grande final 
ao vencer a Lwart pelo placar 
de 6 a 3. Ainda no sábado, pela 
modalidade Futebol Sete Livre 
do JOCI, no Espaço Lazer da 
Zilor, a equipe da Prefeitura 
de Borebi bateu a Duraflora B 
por quatro 4 a 2 e se consagrou 
campeã. Já pelo JOS, a Lwart 
Química foi a campeã ao ven
cer a Zilor por 2 a 1.

A modalidade Mountain 
Bike, com saída do Parque do 
Povo, aconteceu também no 
sábado. A Academia Sprint foi 
a campeã, seguida pela Dura- 
flora A em segundo lugar e a 
Prefeitura de Lençóis Paulista 
em terceiro.

No domingo, a final do 
Futebol de Campo aconteceu 
no estádio Archangelo Brega, 
o Bregão. Após um empate no 
tempo normal em 2 a 2, a equi
pe da Lençóis Equipamentos 
venceu a Zilor nos pênaltis por 
7 a 6. Também no domingo, a

Unimed foi a campeã do Vôlei 
de Praia Masculino ao vencer 
a Zabet por dois sets a zero. A 
Lwarcel B ficou com a terceira 
colocação. Os jogos acontece
ram no Espaço Lazer da Zilor.

Hoje acontece a final do 
Futebol Sete Master, às 19h, 
no Espaço Lazer da Zilor, entre 
Zilor A e Lwarcel e, na quinta
-feira 28, o encerramento do 
JOS e do JOCI será na casa no
turna For com a competição da 
modalidade Cantor e premia- 
ção aos melhores colocados de 
todas as modalidades.

PREFEITURA MUNICIPAL DE AREOPOLIS 
AVISO DE LICITAÇÃO 
Concorrência N.° 01/2012

Objeto: Contratação de empresa de construção civil para realização das obras de edificação 
do prédio que irá abrigar a CRECHE ESCOLA DO BAIRRO PLÍNIO TARGA, na cidade 
de Areiópolis-SP, a ser edificado no terreno situado na Rua VII, quadra J, abrangendo todo 
o fornecimento de materiais, mão-de-obra e equipamentos necessários ao cumprimento do 
objeto, a ser executado nos termos das especificações técnicas contidas nos catálogos téc
nicos do FDE de componentes e de serviços disponível no Link: http://catalogotecnico.fde. 
sp.gov.br/meu_site/index.htm e dos seguintes projetos e planilhas abaixo relacionados e que 
constam de Compact Disc - CD (Anexo VII), que integra este edital.
Os envelopes serão recebidos até às 10:00 horas do dia 26 (vinte e seis) de julho de 
2012 (dois mil e doze), na PREFEITURA MUNICIPAL DE AREIÓPOLIS, situada a 
Rua Dr Pereira de Rezende, n.° 230, Centro, Areiópolis -  SP.
EDITAL: Os documentos integrantes do Edital, estarão disponíveis aos interessados, 
no endereço acima mencionado ou pelo Telefone (14) 3846 9900, Setor de Licitações. 
Publique-se.

Areiópolis, 25 de Junho de 2012.
LUIS RICARDO DA ROSA 

COORDENADOR DE COMPRAS E LICITAÇÕES

Madeira “ in natura” , toras p/serraria, 

cruzetas, dormentes, postes, pontaletes, 

lenha, cortadas na medida e carregadas

Tr. Sr, Bruno (11) 3845-5599

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4171 
PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede 
do município e comarca de Macatuba, Es
tado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Brasi
leiro // LUIS CARLOS GOMES JÚNIOR 
e GtRASIELE a p a r e c id a  DA CRUZ //. 
Ele, natural de Agudos/SP, nascido aos 
17/03/1992, controlador de produção, sol
teiro, domiciliado na Rua Antonio Olivatto, 
2-39, Jardim Planalto, Macatuba/SP, filho 
de LUIS CARLOS GOMES e DANIELA 
PERPÉTUA DE CARVALHO GOMES. 
Ela, natural de Cornélio Procópio/PR, 
nascida aos 09/04/1993, auxiliar de acaba
mento, solteira, domiciliada na Rua Antonio 
Olivatto, 2-39, Jardim Planalto, Macatuba/ 
SP, filha de VALDECIR CRUZ e SONIA 
APARECIDA DA SILVA CRUZ.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.
Macatuba - SP, 18 de junho de 2012.

Priscila Corrêa 
Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4173 
PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede 
do município e comarca de Macatuba, Es
tado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e 
apresentaram documentos exigidos pelo 
artigo 1.525, itens I, III e IV do Código 
Civil Brasileiro // VAGNER JÚNIOR 
DA FONSECA e ANA PAULA DIAS //. 
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 
05/03/1991, auxiliar de instrução, solteiro, 
domiciliado na Rua França, n° 175, Jardim 
Europa, Macatuba/SP, filho de VALDE- 
CI DA FONSECA e LUZIA COELHO 
BARBOSA.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
13/12/1995, estudante, solteira, domicilia
da na Rua Manoel Alves Nunes, n° 251, 
Jardim Bocayuva, Macatuba/SP, filha de 
ANTONIO CARLOS DIAS e MARIA 
LUCIA RAMOS DA SILVA.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.
Macatuba - SP, 22 de junho de 2012.

Priscila Corrêa
Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.172 
PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede 
do município e comarca de Macatuba, Es
tado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil 
Brasileiro // ANDRÉ JO SÉ ARTIOLI 
e ELLEN SOARES DE OLIVEIRA //. 
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 
09/02/1986, dentista, solteiro, domiciliado 
na Fazenda São Bom Jesus, Macatuba/SP, 
filho de JO SÉ CÉSAR ARTIOLI e MA
RIA ANTONIA VALEZI ARTIOLI. 
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
31/05/1979, funcionária pública, solteira, 
domiciliada na Rua Rio Branco, n° 132, 
Jardim Veneza, Macatuba/SP, filha de
ARMANDO SOARES DE OLIVEIRA 
e MARILENE GARCIA.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.
Macatuba - SP, 20 de junho de 2012. 

Priscila Corrêa
Oficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4174 
PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede 
do município e comarca de Macatuba, Es
tado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresenta
ram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens 
I, III e IV do Código Civil Brasileiro // JOSÉ 
RODOLPHO CAMPANA NOGUEIRA e 
ANGELA PRISCILA DE ALMEIDA //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 
10/07/1990, autonomo, solteiro, domiciliado 
na Rua Joaquim Antonio Carrilho, n° 160, 
Jardim Bocayuva, Macatuba/SP, filho de RO
DRIGO BATISTA NOGUEIRA e IRENE 
CAMPANA.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
17/12/1982, leiturista, solteira, domiciliada na 
Rua Joaquim Antonio Carrilho, n° 160, Jardim 
Bocayuva, Macatuba/SP, filha de JOSÉ APA
RECIDO BERNARDO DE ALMEIDA e 
LAURA VALERIO DE ALMEIDA.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.
Macatuba - SP, 25 de junho de 2012. 

Priscila Corrêa 
Oficial

http://catalogotecnico.fde
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Com festa e jogo emocionante, 
Marimbondo inaugura campo
Solenidade teve música, fanfarra e contou com a participação de autoridades; partida disputada com quatro gols marcou abertura da Copa Frigol

ESPETÁCULO
C O M P L E T A
Abrilhantando a 
inauguração da 
reforma do cam
po de futebol 
do Marimbondo, 
Masster Veículos/ 
Sport Shoes e 
MS Sports/Trigal 
fizeram um jogo 
emocionante, que 
terminou empata
do em 2x2

Foi uma manhã perfeita. 
Bom público, boa música, uma 
solenidade prestigiada por 
autoridades da cidade e uma 
partida emocionante, com 
quatro gols marcados. Este foi 
o cenário da reinauguração do 
campo do CEM (Clube Espor
tivo Marimbondo) que passou 
por uma reforma completa e 
foi entregue ao associado na 
manhã de domingo 24.

Segundo a diretoria do 
clube, mais de 500 pessoas 
prestigiaram o evento. Entre 
as autoridades presentes, a 
prefeita Bel Lorenzetti (PS
DB), o presidente da OAB 
(Ordem dos Advogados do 
Brasil) de Lençóis Paulista, 
Lexandro Brígido, e represen-

tantes da Câmara.
Em entrevista ao O  ECO 

90.1 Notícias, o presidente 
do Marimbondo, Fausto Mo- 
rales, ressaltou a importância 
do acontecimento. “ Foi um 
evento muito empolgante, fi
camos muito contentes. E é 
fruto de um trabalho de oi
to  meses com um resultado 
significativo para a diretoria, 
para os associados e, em es
pecial, para os praticantes do 
futebol” , afirmou.

Morales destacou ainda 
o processo de reforma do 
campo de futebol, moderni
zado em moldes profissio
nais e com a construção de 
arquibancadas. Segundo ele, 
o ponto mais positivo foi a

participação direta do asso
ciado em todo o processo. 
“É um momento muito es
pecial para o nosso grupo 
administrativo. E o resultado 
só foi tão bom porque hou
ve o envolvimento direto e 
efetivo do associado, que 
opinou o tempo todo e par
ticipou de várias visitas. Nós 
da diretoria estamos muito 
contentes” , completa.

De quebra, a reinaugura- 
ção do campo marca a es
tréia da Copa Frigol, outro 
marco esportivo na história 
do Marimbondo. O torneio 
terá a participação recorde 
de mais de 400 atletas ins
critos -  superando todas as 
expectativas da diretoria -  di-

vididos em 20 equipes, dez na 
categoria Master, dez na cate
goria Sênior.

A  Copa Frigol foi estrutu
rada de acordo com um pro
jeto de marketing esportivo 
que explora as potencialida
des do futebol e abre espaço 
para empresas da cidade di
vulgarem sua marca, em par
ceria com o clube. Com isso, 
o torneio ganha em estrutu
ra. “A  expectativa é que este 
seja o melhor campeonato 
da história do Marimbondo 
e um dos melhores da re
gião. Estamos esperançosos 
de que vamos fazer história 
e mudar conceitos, porque 
o futebol é um produto que 
tem muito carinho e merece

esse trabalho que estamos 
fazendo” , avalia.

O JOGO
Em campo, as equipes que 

fizeram o primeiro jogo do 
novo gramado, deram sua 
contribuição para o brilho do 
espetáculo. Masster Veículos/ 
Sport Shoes e MS Sports/Tri- 
gal empataram em dois gols, 
em uma partida emocionante 
pela categoria Sênior.

Odair Carlos, o Paquito, 
abriu o placar para a Masster 
Veículos/Sport Shoes. Por ter 
marcado o primeiro gol do 
novo gramado, ele foi home
nageado com uma placa pe
la diretoria do Marimbondo. 
A  MS Sports/Trigal empatou

com gol de Jeferson. Magnun 
colocou a Masster Veículos/ 
Sport Shoes em vantagem e 
cobrando pênalti Biro empa
tou novamente a partida.

MASTER
A  categoria Master estreia 

hoje e os jogos da primeira 
rodada vão até segunda-feira 
2, sempre a partir de I9hl5. 
O primeiro confronto é entre 
Hemolab/ Hot 107 x  FS Veí- 
culos/Frigol. Amanhã jogam 
MS Esportes/Trigal x  Box 9/ 
Gyga Express. Na quinta-feira 
28 o jogo é entre Pamelab/ 
São José x  Masster Veículos/ 
Sport Shoes e na segunda
-feira 2, All Sportes/Ventura 
x  Paulista Som/Pão e Opção.

FLASHES

'Ginásio deve ser inaugurado 
até o final do ano, diz Morales

PARTICIPA ÇÃO  Banda m arcial da es- N ATO RCID A Outra novidade das obras, PARA A POSTERIDADE O  atacante da 
cola Idalina Canova de Barros fez parte as arquibancadas, foram tomadas p o r cente- MassterVeículosISport Shoes,OdairCarlos,o Pa
da solenidade de inauguração do cam po nas de pessoas que prestigiaram o evento quito, marcou o primeiro gol no novo gramado

O presidente do CEM 
(Clube Esportivo Marim- 
bnodo), Fausto Morales, 
ressaltou que agora as 
atenções se voltam para 
as obras de conclusão 
do ginásio. “ Estávamos 
realmente olhando com 
mais carinho para o 
campo de futebol, mas 
as obras do ginásio nun
ca pararam, o cronogra- 
ma continuou” , destaca.

Morales explica que 
agora a prioridade é a 
conclusão de duas etapas 
importantes, o piso e pro

jeto elétrico e iluminação. 
“A  expectativa é de que 
até o final do ano a gen
te consiga concluir essas 
duas etapas e inaugurar 
o ginásio com a quadra 
poliesportiva, obra que 
vai ser outro marco para 
a história do clube” , afir
mou. O presidente desta
ca que há muitos pratican
tes das modalidades que 
serão contempladas pela 
quadra. “ É uma necessi
dade para os associados 
praticantes do futsal, bas
quete e voleibol” , finaliza.

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br
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Roberta e 
Sônia, na 
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Entre as autoridades presentes à solenidade de inauguração do campo 
do CEM (Clube Esportivo Marimbondo, na manhã de domingo 24, 
estava a prefeita Bel Lorenzetti (PSDB). Junto com o presidente do 
clube, Fausto Morales, ela fez o descerramento da placa comemorativa 
e prestigiou o evento que também marcou a abertura da Copa Frigol.

Outro ponto forte da manhã foi a beleza das modelos da agência 
Mega Models, de Bauru. Elas desfilaram com os uniformes das 
dez equipes que disputam a competição em duas categorias, 
Master e Sênior.

• QUALIFICA PROFISSÕES
A escola Qualifica Profissões 
de Macatuba está com 
matrículas abertas para os 
cursos de informática, inglês, 
projetista gráfico, web designer, 
manutenção de computador, 
açúcar e álcool e gestão 
administrativa. A Qualifica 
Profissões fica na rua Virgilio 
Enei, 21-01, em Macatuba. 
Telefone (14) 3268-1040. Na 
foto, a equipe da Qualifica 
Profissões.

FOTOS: STUDIO A

O  Felipe, Selma, Dani e 
Natamy, na pizzaria Pramio 
©  Bernadete e Fernanda, 
na pizzaria Pramio 
©  Gabriel Baptistela e 
Patricia, na pizzaria Pramio 
O  Cremoso, Lena, Adriano, 
Willian e Luciana, 
na pizzaria Pramio 
©  Geovane e Janaina, 
na pizzaria Pramio 
O  Valéria, Duda e Gerson, 
na pizzaria Pramio

FOTO: STUDIO A FOTO: ARQUIVO PESSOAL

• Marcelo 
comemorou 
idade nova 
no sábado. 
Ele recebe 
os parabéns 
da família e 
amigos.

• Quem 
comemora 
mais um ano 
de vida hoje é 
o Éder Almeida 
loucutor da 
rádio RM 
87. A família 
e amigos 
desejam 
felicidades e 
saúde.


